
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Karl Nehammer ist  von Österreich.

Er wurde im Dezember 2021 gewählt.

Er ist auch Chef der  ÖVP,

der Österreichischen Volkspartei.

Vorher arbeitete er schon in der  mit.

Karl Nehammer wurde im Jahr 1972 in Wien geboren.

Er arbeitete zuerst in der .

Dann ging er an die Universität und studierte „Politische Kommunikation“.

Dabei geht es darum, wie man in der 

miteinander spricht und verhandelt.

Im Jahr 2015 begann sein Aufstieg in der Politik.

2020 wurde er  von Österreich.

Da war er zum Beispiel für die Sicherheit im Land zuständig.

Karl Nehammers  heißt Katharina.

Die beiden haben zwei Kinder.
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